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4．ご意見・ご感想（人権保護のため、個人情報を削除したり、文意を損なわない程度に修正したりし

ております） 

・コロナ禍での開催としては、充分な内容だったと思います。 多くの先生方にお手伝い頂き開催でき

ましたこと、本当に感謝しております。 5 年生の応援も、下級生の声援の拍手も、子供達にはとて

も励みになったと思います。 開催していただきありがとうございました。 観覧させて頂きありが

とうございました。 
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・競技を頑張っている姿を見る事が出来て微笑ましかったですが、寒い中半袖半ズボンで待っている

時間が長すぎると思いました。修学旅行前で体調崩さなければいいのですが。配慮してもらいたか

ったです。 

・段取りをもう少し効率よくして欲しかった。 

・一部の種目に時間かかり過ぎだなーと思いました。 回数決めた方がいいと思います。 

・競技が終わった生徒達は半袖だったので寒そうでした。 

・一部の種目の保護者観覧場所が、選手から見て正面だったので、やりにくそうだなと感じました。 

・記録会なら、ある程度の規定を元に実施すべきだと思います。いくら校内記録会とはいえ、まるで

練習を見せられているようでした。それで 30 分押しはないと思います。また、校長挨拶で、大人

の考えに巻き込みたくないというような内容がありましたが、誰かがきっかけを作ってあげなけれ

ば子供も動きようがないと思います。前進しようとする世の中に反し、連合中止という後ろ向きの

判断をした行田市。本来できるはずだった行事が出来なかった子供たちに代替行事をするような話

だったと思いますが、必要のないことはやる必要は無いという、全く子供たちへの思いが感じられ

ない挨拶で大変驚きました。 

・残念ながら連合運動会はありませんでしたが、6 年生全員が選手として頑張れた陸上記録会とても

良かったです。 ありがとうございました！ 

・子どもたちの声援が心地よい記録会でした。ありがとうございました。 

・一部の種目が遠くて見えにくかったのが残念でしたが、子ども達の頑張っている姿が見られて良か

ったです。 

 

 ●校長から 

・10/28 から 10/30 までの 3 日間で 22 件の回答がありました。ご協力ありがとうございます。 

・開催時期・開催内容については、肯定的評価（よい＋まあまあよい）がいずれも 80%以上と概ね好

評だったととらえております。 

・新型コロナウイルスの影響で市の連合運動会は中止となりましたが、安心・安全を第一に考えなけ

ればならない学校にとって、行田市の小学校体育連盟の判断は賢明だったと思います。そして、本

校の校内陸上記録会は、6 年担任の問いかけに子どもたちが「やってみたい」と強く反応し、子ど

もたちの力で実現したものです。 

・半袖、半ズボンで待つ時間が長くなってしまいました。配慮不足で申し訳ありません。 

・一部の競技に時間がかかってしまいましたが、子どもたちは、前日まで決められたルールで練習を

重ねてきました。競技会当日にルールを変えることは、子どもたちにとって相応しくないと考え、

そのまま続行しました。下校時刻が遅れたことについては、見通しが甘かったと思います。申し訳

ありません。 

・今回の陸上記録会に限らず、行事などは、去年実施しているから今年も実施するとは限りません。

社会状況や子どもたちの実態、学校の教育課程などを吟味しながら、毎年ゼロベースで考えていき

ます。 

・そのような中で、子どもたちが、自分で目標を決め、それに向かって努力することができたのは、

大きな収穫だったと思います。一回り逞しくなったと感じました。卒業まであと半年の間に、友達

と協力し、さらに自分に挑戦してもらいたいと思います。 

 


